



Les ÉCURIES de TAVILLAN pour l'amour des chevaux

Les écuries de Tavillan vous proposent à partir du 1^{er} septembre, des cours individuels ou de groupe d'équitation de travail et de tradition ou bien de dressage dans un cadre agréable. Diplômée BPEJEPS, Mathilde vous accompagne dans la préparation des concours (coaching), dans la monte de vos chevaux en vue de leur préparation physique ou s'occupe au quotidien de vos montures en pension.

Certains soirs d'été, c'est dans une ambiance festive et musicale que nous vous ouvrons nos portes pour un moment de convivialité, de rêves et d'émotions artistique lors de nos Bodégas équestres.

Pour tous renseignements : 06.66.68.14.95 ou ecuriedetavillan@outlook.fr à l'adresse suivante : 1 TER chemin de Tavillan 30190 Saint-Geniès de Malgoirès.



Découvrons ensemble les « ECURIES DE TAVILLAN »

Connaissez-vous Mathilde Audigier ?

Elle n'a que 22 ans et déjà passionnée de chevaux. Installée depuis six ans sur le site des « Ecuries de Tavillan » route du sel à Saint-Geniès-de-Malgoirès, c'est en octobre 2020, grâce à sa réussite au Brevet Professionnel d'Education sportive Equestre qu'elle décida de faire de sa passion, son métier.

Elle ouvre son centre équestre à la clientèle en créant une pension à l'année de gardiennage de chevaux. Mathilde gère, seule, une vingtaine de chevaux essentiellement de race camarguaise et quelques poneys. Il faut le dire : des chevaux chouchoutés avec brumisateurs l'été et une alimentation très soignée !! Mais, ses ambitions ne s'arrêtent pas là.

En septembre 2022, un club Enfants, Ados et Adultes va voir le jour pour le plus grand plaisir de tous les amoureux d'équitation. Beaucoup d'activités y seront proposées : apprendre la monte à cheval, le dressage, l'équitation de perfectionnement pour accéder à de futurs concours.

Un autre souhait tient à cœur à Mathilde : créer une troupe de spectacles et oh combien elle a raison. En effet, c'est dans l'un de ses deux grands hangars que le 25 Juin à 20h30, Mathilde a inauguré son centre équestre avec une formidable soirée : un accueil des plus chaleureux était réservé à tous ses invités. Au programme : une bodéga avec un bar proposant boissons diverses, assiettes anglaises fort appétissantes, le tout rythmé par un DJ qui a fait danser plus de cent personnes jusqu'au bout de la nuit. Mais la surprise c'était le spectacle : au cœur du manège, les jeunes élèves de Mathilde se sont produites sur des chevaux de race camarguaise, puis les « Ecuries VOLTEO de Caissargues » (là où Mathilde a fait sa formation) composées d'un couple chevronné, entouré de danseurs, a présenté des numéros de dressage, de voltiges et d'équitation de haut niveau sur des chevaux ibériques. « Colombes, musiques aux sons des guitares et de flamenco, lumières et leds, amazones et cavaliers parés de leurs magnifiques costumes », toutes et tous ont su mettre à l'honneur ces beaux décors qui réjouissaient tous ses invités. Même le poney était présent avec sur tout le corps des leds bleutés pour nous enchanter ! Chapeau bas pour ce beau travail de patience ! Nous souhaitons à Mathilde bon vent dans cette belle aventure et nous lui disons un grand merci pour cette soirée mémorable. BRAVO Mathilde c'était super ! Comme tu le désires : à renouveler !



L'US La REGORDANE est déjà prêt pour la saison prochaine.

Fort de son nouveau bureau, fraîchement élu, ce club historique de football, est l'un des plus importants de la région Occitanie avec ses 357 adhérents. Notre club, profondément porté sur la formation des jeunes, possède les deux labels « école féminine de football » et « école masculine de football ». La trentaine de dirigeants et d'éducateurs diplômés s'occupent de toutes les sections en football animation : U6/U7, U8, U9, U10, U11, U12 et U13. Les U14/U15 ont réalisé une saison riche en émotion, terminant champions 2021/2022 en départementale 3 du district GARD LOZÈRE



La forte proportion de joueurs U15 change de catégorie permettant la création d'une section U16/U17 la saison prochaine. L'US REGORDANE dispose également d'une section seniors qui a terminé 9^{ème} de sa poule en championnat de départementale 2. L'équipe se maintient dans sa catégorie. Chez les féminines les sections U15 et U18 ont participé à leurs championnats respectifs et sont en groupement avec Calvisson. Les seniors féminines terminent 3^{ème} de leur poule en niveau 1 départementale et se sont hissées en demi-finale de la coupe GARD-LOZÈRE.

La première saison après la fusion entre l'US REGORDANE et l'AS LEINS a donc été un succès. Les entraînements et les matchs à domicile de l'US La REGORDANE se déroulent sur les stades de SAINT-GÉNIES-DE-MALGOIRÈS, SAINT-BAUZELY, SAUZET et pour la prochaine saison, sur le stade de SAINTE ANASTASIE. Le club participe et organise, tout au long de la saison, des événements sportifs et caritatifs : Tournois, stages, Octobre rose ...

Retrouvez toutes les informations concernant l'US La REGORDANE sur les pages Facebook :

- Jeunes : <https://www.facebook.com/groups/410232612892280>
- Feminine : <https://www.facebook.com/groups/1586952188294126>

Vous pouvez également nous contacter en appelant les responsables du club :

- Directeur sportif : Lhoucine MOURHIYA au 06 03 54 39 92
- Vice-président : Jean-Pierre LÉONE au 06 95 52 76 87



Mairie de St Geniès de Malgoirès

Ouverte du lundi au vendredi

Tél : 04 66 63 87 87

Fax : 04 66 63 24 65

[accueil-](#)

etatcivil@saintgeniesdemalgoires.fr

www.saintgeniesdemalgoires.fr

Mairie Saint Geniès de Malgoirès

La mairie communique par :

- Son site internet
- Ses BM ou PBM tous les 2 mois
- Son guide pratique annuel
- Ses affichages sur les panneaux municipaux
- Ses deux panneaux numériques

LISEZ-LES ATTENTIVEMENT
Nous rappelons à la population qu'un cahier de remarques diverses et suggestions est à sa disposition à l'accueil de la mairie

SOMMAIRE :

- Edito du Maire
- Calendrier

INFOS GÉNÉRALES

- Fête de fin d'année à l'élémentaire
- Fête de fin d'année à la maternelle
- Nouvelle classe en maternelle
- Permanence inscription maternelle
- cimetière et déchets
- Rappel réglementation collecte ordures
- éclairage public
- sécheresse
- Programme fête
- canicule

ASSOCIATIONS et CULTURE

- Union Taurine, le pari réussi
- Amphore et les journées du patrimoine
- Temps Libre, bientôt la rentrée
- Bibliothèque, nouveautés et congés

ASSOCIATIONS SPORTIVES

- Fin de saison de l'AOG Handball
- Stage d'été du Tennis club
- Palmarès des archers de St Geniès
- Les écuries de Tavillan
- US Régordane

La commission communication :

Marie-Françoise Maquart, Delphine Botto, Bernard Bruneel, Gérard Cursolari, Gilbert Faveau, Nicole Jourdan, Guilaine Lecamp, Carole Maillet, Francine Rateau, Danièle Saniez,

ÉDITO

Jean-François DURAND-COUTELLE

Le Maire



Mes biens cher(e)s concitoyen(ne)s

Une fois de plus les temps nous ont été contraires. En effet les effets conjugués exceptionnels de la sécheresse et de la canicule nous ont contraints d'annuler cette année le feu d'artifice et la retraite aux flambeaux. Nous n'avons pas été les seuls dans le Gard, mais cela ne nous console pas. Quand nous constatons les dégâts des feux dans certaines régions de France, cet été, nous pensons que c'était la seule décision raisonnable à prendre.

Une consolation peut-être, la crise de covid ne nous contraint pas cette année à annuler la fête votive qui nous a tant manquée ces deux dernières années. Dans l'incertitude dans laquelle nous étions de pouvoir la faire, nous avons un peu tardé à l'organiser et nous ne nous sommes pas engagés dans une « grande » fête, mais néanmoins elle aura lieu sur trois jours avec des taureaux tous les jours, de la musique et quelques surprises... et, comme prévu le dimanche, c'est la fête des enfants, petits et grands (comme dit l'affiche de 0 à 99 ans... !)

Et, pour mémoire, le village a déjà bénéficié, grâce à l'Union taurine, de deux grands Week ends festifs au mois de mai. Cela faisait vraiment plaisir de constater le retour de nombreux habitants trop contents de pouvoir enfin se réunir sans crainte, de se retrouver et de refaire la fête. Le foyer était rempli comme aux meilleurs jours, les rues et les arènes portatives installées par Nîmes Métropole, étaient remplies d'amateurs de taureaux. Les films de François De Luca ont été plébiscités par de nombreux passionnés ou curieux.

Pendant ce temps la rénovation des rues du village se poursuit : la remise en état de la rue des Bruns et de ses annexes est quasiment terminée. Le pôle d'échanges multimodal autour de la gare est encore en cours et quelques perturbations sont encore à venir mais les travaux ont bien avancé et, une fois n'est pas coutume, ils n'ont pas pris de retard, au contraire.

Monsieur le maire, convalescent, ne quitte pas le village des yeux et attend avec impatience le moment où les médecins lui donneront l'autorisation de revenir à la rencontre de tous.

Bel été à tous !

Jean-François Durand-Coutelle, maire de Saint-Geniès, et son conseil municipal

Calendrier des manifestations à venir...

5, 6 et 7 août	Fête votive (voir le programme)
3 septembre	Forum des associations aux anciennes arènes
9 septembre	Souvenir des inondations de 2002 avec France bleu
18 et 19 septembre	AMPHORE organise les journées européennes du patrimoine dont le thème est l'église
23 septembre au 23 octobre	Nîmes Métropole Jazz Festival
29 septembre à 20h 30	Au foyer de St Geniès, le Sandra Cipolat trio
3 octobre	Fête de la Confédération Paysanne devant la mairie
Samedi 8 octobre	Saint-Geniès en scène présente Par mots et par livres
Dimanche 9 octobre	Octobre rose
Samedi 22 octobre	Récital avec : Les Grillons de la Gardonnenque et une chorale gospel
Samedi 29 octobre	Soirée cabaret avec les Frenchy Folie's
18 au 21 novembre	2 ^{ème} Festival du théâtre amateur au foyer
3 et 4 décembre	Marché de Noël au foyer



Fête de fin d'année à l'école élémentaire : le départ des CM2

La classe de CM2 de Mme Camissogo, devant les familles, a donné un spectacle de qualité composé de chants et de poèmes soigneusement interprétés. A l'issue de ce spectacle, émouvant à bien des titres, les conseillers municipaux ont distribué les traditionnels dictionnaires, se demandant toutefois combien de temps encore ses monuments de papier, symbole du savoir auront encore leur utilité. Comme chaque année ce dictionnaire traditionnel était accompagné d'un joli livre soigneusement choisi par la maîtresse et suivi par le pot de l'amitié.



Saint Geniès : l'école maternelle renoue avec la fête

Ce vendredi l'école maternelle, après deux ans d'interdit, a pu réorganiser sa fête de fin d'année pour le plus grand bonheur de petits et grands. Tous étaient au rendez-vous pour applaudir nos petits qui ont offert un spectacle de qualité à la famille et aux amis, sous l'œil attentif de leurs enseignantes et de leurs ATSEM.

Ce début de soirée a également permis à la municipalité d'offrir aux enfants de grande section, comme chaque année, mais cette fois à nouveau devant toute l'école réunie, des livres. En effet la tradition veut que la municipalité offre aux enfants changeant d'école, passant de l'école maternelle à l'école primaire, un joli livre de fin d'année choisi par leurs enseignantes.

En l'absence d'une APE (Association de parents d'élèves) bien organisée les parents s'étaient tous mobilisés pour faire des gâteaux ou des pizzas et aux autres friandises afin d'apaiser les petites faims et offrir la possibilité de se désaltérer par ces temps de fortes chaleurs.

BRAVO aux organisateurs spontanés qui laissent présager une super APE renouvelée à la rentrée !

Mais cette année avait un goût particulier dans la mesure où c'était aussi un AU REVOIR adressé à la directrice, Marie-Ange Wuathier qui prend sa retraite. C'est donc un vibrant hommage qui lui a été rendu par les enfants, par les parents et par la municipalité, laquelle lui a remis un magnifique bouquet accompagné d'un ensemble déjeuner, une bouteille de champagne et pour être sûre qu'elle ne nous oublie : la médaille de la ville dédicacée. Les parents et les écoles sont revenus sur cet hommage un peu plus tard.

Une nouvelle classe de maternelle

Décidément cette année les bonnes nouvelles se multiplient. Le nombre d'enfants accueillis en maternelle à la rentrée augmentant sensiblement, l'Inspection académique a répondu à la demande en ouvrant une 5^{ème} classe. A charge pour la nouvelle directrice, Mme Casteil, de l'organiser. Une nouvelle ATSEM, Mme Machard Léa, a été nommée par la municipalité pour accompagner l'enseignant qui sera nommé à la rentrée par l'Éducation Nationale.

Cimetière et déchets

Du changement au cimetière : ici aussi on trie !

Afin de pouvoir trier les quantités importantes de déchets que génèrent les cimetières, les agents municipaux ont conçu des racks et des affichages pour que vous puissiez déposer séparément les "déchets verts", les déchets apparentés aux gravats (vases en terre cuite surtout) et les déchets plastiques. Au nouveau cimetière, vous trouverez les racks toujours à l'entrée.

Attention au vieux cimetière, ils sont au centre près du point d'eau car à l'entrée trop de déchets étaient emportés sur la route, à l'arrière, cela donnait lieu à trop de dépôts sauvages.

Et avant tout : le meilleur déchet est celui qu'on ne crée pas ! Les plantes peuvent être mises en pleine terre, le terreau réutilisé, tout comme les pots non abîmés ...

Merci de votre compréhension et de votre participation.



Le non-respect de ces règles entrainera systématiquement une amende de 35€

Pour plus de renseignements vous pouvez consulter le site internet de la commune :

www.saintgeniesdemalgoires.fr

(onglet « vie pratique », rubrique « propreté et environnement »)

Ou le service dédié de Nîmes Métropole au 04 66 02 54 54

Avant le 4 octobre Demandez à Nîmes Métropole votre contenant individuel de collecte d'ordures ménagères à déchets (voir formulaire joint)



Une fin de saison en mouvement pour l'AOG Handball de Saint Geniès de Malgoirès

Après de nombreuses années passées à la présidence du Club, Olivier BOUILLET a souhaité remettre sa démission. Un nouveau bureau a été élu en juin et celui-ci tient à remercier chaleureusement Olivier pour son investissement durant toutes ces années à l'AOG qui permet la transmission d'une association en pleine santé, forte de près de 200 membres !

La nouvelle structure a choisi de mettre en place 6 commissions:

- sportive afin de développer l'axe premier de l'association,
- intendance afin d'effectuer un suivi du matériel notamment,
- communication afin de développer notre visibilité,
- arbitrage car sans arbitre pas de sport bien évidemment,
- partenaires et sponsors afin de nouer des liens solides avec des partenaires,
- événementielle afin d'organiser des rencontres et tournois dans le bassin qui nous entoure !

Notre dynamisme nous permet de proposer une structure sportive ambitieuse, en étant au service de toutes les catégories d'âge, depuis les enfants à partir de 3 ans jusqu'aux adultes. Depuis plusieurs années, la section Baby-Hand accueille les enfants dès 3 ans, autour d'ateliers ludiques basés sur la motricité par groupes de 8 environ. Bien entendu, le ballon, tel un doudou fait partie de l'aventure !

Les autres catégories, - 9 mixtes, -11 garçons et filles, -13 garçons et filles, -15 garçons et filles, -18 garçons et adultes loisirs complètent notre structure. Les entraîneurs, maillons indispensables à ce bon fonctionnement, tous bénévoles, sont là pour animer et faire progresser chaque équipe ! La Halle des sports de la commune nous accueille en semaine et le week-end pour les entraînements et matchs.

L'association a de nombreux projets pour les saisons à venir. Nous citerons en particulier :

- Développer les équipes féminines... Vous êtes donc toutes les bienvenues !
- Recréer une équipe senior que nous aimerions emmener au niveau régional.
- Nouer des partenariats, notamment avec l'USAM, que nous aimerions pouvoir compter comme « grand frère ».
- Développer les rencontres sportives, en organisant des tournois et des rencontres avec les clubs du bassin environnant.
- Organiser des manifestations en organisant des moments de rencontres pour les adhérents et un loto !

Beaucoup d'ambitions et de motivation portent ce bureau et ce club ! Nous vous attendons dès la rentrée sportive, et pour commencer au forum des associations le 3 septembre à Saint-Geniès-de-Malgoirès. Vous pouvez dès à présent vous inscrire en ligne sur le site <https://www.aog-handball.net/>

Stage d'été avec le Tennis club de Saint Geniès

Comme chaque année, le Tennis club de Saint-Geniès-de-Malgoirès organise un stage de pré -rentrée de 3 jours, du 29 au 31 août. Ce stage est ouvert à tous ceux qui souhaitent découvrir le tennis ou aux habitués qui souhaitent reprendre avant la rentrée. Nous serons bien sûr présents au forum des associations le samedi 3 septembre pour accueillir les nouveaux adhérents enfants et adultes et aussi pour retrouver les habitués qui souhaitent renouveler leurs adhésions pour la saison 2022/2023. Les cours reprendront la semaine du 5 septembre et les cours d'essais se feront tout au long du mois de septembre. Pour plus d'informations, contactez la monitrice : Alexia, au 06.60.72.64.39

Les Archers de Saint-Geniès : un palmarès 2022 impressionnant

Superbe saison pour les Archers de Leins-Gardonnenque, Saint-Geniès de Malgoirès.

La saison s'est terminée avec de magnifiques résultats pour les compétiteurs de toutes les catégories : podiums, médailles, coupes, trophées et surtout sourires. **Chez les poussins (8-10 ans)** : Leur Challenge Départemental se déroulait sur trois manches. Dans leur catégorie : **or** pour Victor Gelon, **or** pour Olivia Cugny et **grand Chelem** pour Luigi Buffet Rebière : **or** à Aimargues, Aramon et Manduel ! Grand chelem aussi pour le club qui, remportant les trois manches, devient **Champion du Gard**. Trois poussins ont participé aussi à la Coupe par équipe "Martinet" après de beaux duels et une magnifique finale contre Beaucaire, ils remportent la fameuse coupe. Bravo à nos poussins, difficile de faire mieux !

Chez les jeunes : de très beaux résultats aussi : Nicolas Félicijan (minimes) en **bronze** aux Championnats du Gard en salle, Clara Fortin Boismart : **Championne du Gard, Championne d'Occitanie, et 4ème au Championnat de France à Cholet ! plus un 5ème place au Tournoi National Jeunes à Vagny**. (Clara est au top !). Deux jeunes : Elise et Quentin Barthelot ont obtenu la médaille de **bronze** au concours mixte de Nîmes. Pour leur Challenge Départemental, les jeunes finissent en **argent** derrière Manduel. Notons la très belle performance de Alexia Pérez qui, à Saint-Geniès gagne la médaille d'**or** et se trouve propulsée dans la catégorie "As". **Les adultes** ont montré aussi leurs progrès : passage de flèches de progression, podiums et médailles pour nombre d'entre eux ! Bravo ! Trois archers du club sont qualifiés pour le **Championnat de France (TAE) International** ou National : à Riom. En minimes Clara Fortin Boismart TAE International. En Senior 2 Kevin Mouzat (6^{ème} la saison passée) tirera en National et Grégory Barthelot en International.

Enfin Clara, notre championne, après une saison exceptionnelle, nous quitte pour entrer, en septembre, en Sport-Etude au Pôle-Espoir de Boulouris. Quelle archère ! Très bonne continuation Clara, tu nous manqueras ! (un peu, non, beaucoup). Les Archers de Saint-Geniès (67 licenciés) ont montré leur progression, ils peuvent désormais concurrencer de gros clubs comme Manduel ou Nîmes.

Le club recrute d'ailleurs pour la saison 2022-2023, à partir de 6 ans et sans limite supérieure. Les filles et les dames sont les bienvenues. VIVE LE TIR A L'ARC en loisir ou en compétition !



RENTREE 2022 ÉCOLE MATERNELLE

La directrice assurera une permanence à l'école de 10h à 11h :

- Lundi 22 Aout
- Mardi 23 Aout
- Jeudi 25 Aout
- Vendredi 26 Aout
- Lundi 29 Aout



Rappel de la réglementation concernant la collecte des ordures ménagères et recyclables.

(Arrêté municipal N°2020-05-04-01 du 05/05/2020)

Les ordures ménagères résiduelles (sacs noirs) :

-La collecte a lieu **les lundis et vendredis matin**

Les emballages ménagers recyclables (sacs bleus)

-La collecte a lieu **les mercredis matin**

IMPORTANT :

Dans les deux cas les containers ou sacs poubelles doivent être sortis au plus tôt la veille du jour de collecte à partir de 20h00.

Par ailleurs par défaut la collecte n'est pas assurée les jours fériés, pour l'année en cours vous ne devez pas sortir vos poubelles les : 15 aout 2022 et 11 novembre 2022

INFOS GÉNÉRALES



Éclairage public : bientôt le test d'une extinction partielle

Dans le dernier bulletin municipal, nous vous expliquions vouloir avancer sur le sujet de l'éclairage public, qui soulève des questions d'économies d'énergie (1/3 de notre facture d'énergie annuelle) et de préservation de la biodiversité et de la santé humaine. Certains d'entre vous ont d'ailleurs répondu au sondage à ce propos. Nous vous en remercions et avons noté vos remarques. Nous invitons ceux qui ne l'ont pas encore fait à y répondre à partir du lien sur le site de la mairie : l'implication des habitants sur ce sujet est primordiale. Que dit la réglementation ? L'éclairage public relève du pouvoir de police du maire ; ce n'est pas une obligation. D'autre part, la loi oblige la limitation des pollutions lumineuses pouvant présenter des dangers pour la faune et la flore, ou pour l'homme (Grenelle II et Code de l'environnement). Il appartient au maire de trouver un juste milieu entre respect des lois pour la protection de l'environnement et de l'homme, les économies d'énergie et le besoin de sécurité.

Suite à vos réponses au sondage et au partage d'expériences avec d'autres communes nous ayant précédés, nous souhaitons effectuer prochainement un test de l'extinction de l'éclairage public entre 1h et 5h dans des secteurs du village où cela peut être mis facilement en place. Tous les habitants de ces quartiers seront prévenus individuellement par la distribution d'un avis dans leurs boîtes aux lettres et seront sondés sur leur ressenti à l'issue du test.

SÈCHERESSE : ALERTE RENFORCÉE

La Gardonnenque, cette année est concernée par une situation de sécheresse préoccupante qui a conduit la préfecture à prendre des mesures de restrictions d'usage de l'eau globalement appelée ALERTE RENFORCÉE qui interdit :

- Le remplissage complet des piscines privées,
- Le lavage des véhicules publics et privés à l'exception du lavage dans les installations professionnelles commerciales équipées d'un dispositif de récupération et de recyclage de l'eau. Cette restriction ne s'applique pas aux véhicules ayant une obligation réglementaire (véhicules sanitaires ou alimentaires) ou technique (épareuse, bétonnière...) et pour les organismes liés à la sécurité
- Le fonctionnement des lavoirs et fontaines publiques (griffons etc...) qui ne fonctionnent pas sur un circuit d'eau fermé.
- L'arrosage des pelouses, des espaces verts privés et publics (hors arrosages par micro-irrigation et gouttes à gouttes), des jardins d'agrément,
- L'arrosage des espaces sportifs de toute nature (stades ...etc).

Interdiction entre 8 h 00 et 20 h 00 d'arroser des jardins potagers par des ouvrages de prélèvement autres que les béals*

Cette situation vous incite à une très grande vigilance en ce qui concerne les promenades et garrigue et forêt.

FÊTE VOTIVE 2022
Saint Geniès de Malgoirès
aux anciennes arènes

Vend. 5 août Journée organisée par le Comité Fêtes et Cérémonies

- 18h30 : abrivade manade « Lou Seden »
- 19h00 : apéritif et sandwiches
- 21h00 : spectacle « Lollipop » en 2 parties avec entr'acte

Sam. 6 août Journée organisée par l'Union Taurine

- 09h00 : déjeuner aux anciennes arènes
- 11h30 : abrivado longue manade du Gardon départ du barrage
- 12h00 : apéro mousse ambiance holi et DJ. Grillades/frites
- 16h00 : concours de boules doublette (200€ plus les mises)
- 18h00 : bandido Manade du Gardon
- 19h00 : apéritif musical DJ J-B d'Aigues-mortes - grillades/frites
- 21h30 : bandido de nuit Manade du Gardon
- 22h00 : soirée DJ J-B Aigues mortes

Dim. 7 août Journée organisée par la commission jeunesse et les associations AOG Hand Ball, Courir ensemble et Kick Boxing et l'Union Taurine

- 09h00 : déjeuner aux anciennes arènes et son omelette géante
- 11h30 : abrivado longue manade « Leron » départ du barrage
- 12h00 - 14h00 : Apéro - foodtruck « Poké to go » et « Le sentenza » burger en musique avec le groupe « LOS PICAROS »
- 14h00 - 18h00 : « Journée des enfants de 0-99 ans » Prévoyez vos maillots!!!
- nombreuses animations gratuites : structures gonflables, caricaturiste, sculpteur de ballons, animation musicale « Mobile'homme », animations sportives, pirouilles...
- activités payantes : ballade en poneys, buvette et crêpes

Le vin sera offert par les vignerons du Malgoirès durant les déjeuners aux près

CANICULE

Si vous êtes une personne âgée, isolée ou handicapée, pensez à vous inscrire sur le registre de votre mairie ou à contacter votre Centre Communal d'Action Sociale.

Si vous prenez des médicaments, demandez conseil à votre médecin ou à votre pharmacien. En cas de malaise, contactez immédiatement les secours.

Urgence 114
par sms ou fax pour personnes sourdes ou malentendantes
Ou faites appeler le 15

Consultez régulièrement la météo et la carte de vigilance de Météo France. www.meteo.fr

Envie d'en savoir plus pour vous ou votre entourage ?
<http://solidarites-sante.gouv.fr/sante-etenvironnement/risques-climatiques/canicule>

Il y a des unités d'accueil et de soins en langue des signes :
<http://solidarites-sante.gouv.fr/patients-sourdes>

Face à la canicule, adoptez les bons réflexes :

- Buvez de l'eau régulièrement
- Maintenez votre température stable : évitez les bains et saunas et évitez la journée
- Humidifiez-vous le corps
- Ne buvez pas d'alcool
- Évitez les efforts physiques
- Couvrez et protégez vos yeux et votre visage

ASSOCIATIONS ET CULTURE



L'Union taurine : pari réussi !

La crise du covid a privé l'Union taurine Lou Gandar et St-Geniès de son traditionnel Festival du film taurin et camarguais deux ans de suite. Finalement, avec beaucoup d'hésitations la mairie, Nîmes Métropole et François de Luca avec l'Union taurine ont relevé le défi de préparer deux week ends de suite en mai, entre deux périodes électorales.

Le premier de ces week ends est l'aboutissement d'un long travail de recherche sur l'histoire de l'émigration italienne à St-Geniès : interviews, témoignages, images d'archives, récits ont redonné vie à cette histoire douloureuse que revêt toujours une émigration, à travers cet exemple italien. Le film *Racines* de François De Luca en a ému plus d'un.

Le second week end, autour de deux grandes figures locales de la bouvine, le raseteur Chomel, et de la tauromachie, le toréador Nimeño II, a permis, en présence de nombreuses personnalités, de faire revivre les grands moments d'émotion que ces deux personnalités nous ont offerts.

Après 2 week ends très chargés, la présence du public nous a réconfortés. Le week end des Émigrés italiens était, pour l'Union taurine, une première organisation de ce genre et une inconnue. Au vu des nombreux messages reçus de toutes les régions de France et même d'Italie, ce fut une réussite.

C'est avec le soutien des membres de l'Union Taurine, de la Mairie employés et élus, de la Région Occitanie et du Département du Gard que nous avons réussi ce pari. La ville de San Giovanni in Fiore, 19 000 habitants, s'est tellement sentie concernée que la Mairesse, Mme Rosaria Securro, qui est aussi Présidente de la Région Calabre, nous a envoyé un message vidéo, projeté avant le film, nous invitant à la rencontrer.

Un court séjour en Italie en remerciement a permis de constater que de nombreux Italiens du village connaissent l'existence du film. Comme prévu Mme la mairesse nous a reçus. Elle est très intéressée et nous avons ébauché le projet, pour 2023, d'organiser une journée autour du film, en Italie, à San Giovanni in fiore. Maintenant il faut traduire le film en italien et je pars à la recherche de traducteurs.

Avec beaucoup de satisfaction *Nos Racines* intéresse beaucoup de monde. En septembre une projection aura lieu à Marseille et nous sommes en pourparlers avec Montpellier, Le grau du roi /aigues mortes, Nice, Villerupt, Nogent-sur-Marne (le grand paris), à San Giovanni in fiore (Italie). Et certainement dans des festivals en France et Italie.



AMPHORE et les Journées Européennes du PATRIMOINE 2022 :

« Vous faire découvrir ou re découvrir l'église »

La thématique portera sur l'église de St-Geniès-de-Malgoirès. L'équipe porteuse du projet vous proposera une visite guidée de l'église et de son riche patrimoine au cours de ces deux journées, matin et après-midi. Cette visite sera accompagnée d'une exposition dans la cour ou dans le presbytère selon la météo. Nous vous espérons nombreux ces jours-là ! Si vous avez des objets : livres, vêtements, photos... en lien avec l'église, n'hésitez pas à nous les confier pour ces deux journées. Vous pouvez nous joindre par e-mail : amphore.malgoires@gmail.com ou par téléphone au 07.49.89.30.50.

Temps Libre peaufine sa rentrée

Si une partie de nos regards sont tournés vers les activités de l'été à peine lancées, d'autres regardent vers la rentrée. A Temps Libre, nous finalisons la programmation des cours, activités et ateliers de l'année scolaire.

Il y en aura pour tous les âges (enfants, ado et adultes). Les adhérents pourront retrouver notre « catalogue » habituel tel que les cours de théâtre, de musique, d'Arts Plastiques, de gym, d'Occitan, d'informatique, d'échange de savoirs et de randonnées. Mais cette année il y aura des retours (danse de salon et danse hip hop) ainsi que plusieurs nouveautés : Yoga, atelier « jeu discute » pour adultes et un club jeu de société pour enfants. Pour ce dernier, le petit plus sera que l'animateur de l'atelier pourra venir chercher directement les enfants intéressés à l'école de St-Geniès. Toutes les informations sont sur notre site : www.temps-libre.org. Les inscriptions débiteront à partir du 16 août et nous serons présents au forum des associations le 3 septembre.



BIBLIOTHÈQUE



Pour l'été, votre bibliothèque vous propose des nouveautés, voici un petit échantillon des derniers livres rentrés...

Congés d'été :

La bibliothèque sera fermée du lundi 29 août au vendredi 9 septembre inclus.